

## Mercadona obliga a maquillarse a las trabajadoras

Escrito por tucapital.es - 27/06/2011 12:41

---

Mercadona va a obligar a sus trabajadoras a maquillarse.

Los hombres también tendrán que tener el mejor aspecto posible en el puesto de trabajo, independientemente de si son reponedores, encargados o cajeros. Nada de lucir barba de dos o más días aunque esté de moda. "Hay que ir al trabajo bien afeitados y en el caso de que se tenga barba que ésta esté bien cuidada".

¿Os parece bien esta medida o es algo excesivo?

Salu2.

=====

## Re: Mercadona obliga a maquillarse a las trabajadoras

Escrito por DORTOR - 27/06/2011 16:09

---

A mi me parece bien que las personas que manejan los alimentos que me como sean tan limpios como lo parezcan...por lo demás veo una medida de imagen que la veo adecuada.

El maquillaje es algo accesorio, pero bueno...entra dentro de una imagen de la empresa...no lo veo imprescindible...veo más adecuado que lleven el pelo recogido, manos y uñas limpias,... no les están pidiendo que lleven minifaldas ni nada por el estilo... :)

El tema de la barba es también una cuestión de imagen...

Saludos

=====

## Re: Mercadona obliga a maquillarse a las trabajadoras

Escrito por Ashberian - 27/06/2011 17:19

---

Que quienes tenga el pelo largo lo lleven recogido, uñas limpias, afeitarse la cara, higiene en general... es una exigencia de lo más normal en el campo alimentario.

Ahora bien, exigir a las mujeres que se maquillen me parece propasararse y es claramente discriminatorio respecto a sus compañeros varones.

Y además, dentro de los standards de higiene de la industria de la alimentación, esta medida no tiene que ver con la higiene... más bien al contrario, puesto que las manipuladoras de alimentos en primera instancia no deben llevar maquillaje ni perfume, por lo que la intención es puramente de escaparate, por tanto, claramente desproporcionada.

=====

## Re: Mercadona obliga a maquillarse a las trabajadoras

Escrito por sin1duro - 27/06/2011 19:42

---

El tema de maquillaje me parece discriminatorio, me parece estupendo si a ellos también le pintan la rallita, le quitan la barba, y un pokito de color en los pómulos... quedarían perfectos... no keremos igualdad???

Me parece fatal, cada cual que vaya como quiera. Quiero pensar, que cada cual que va al trabajo intenta ir lo más presentable posible. Si te gusta maquillarte, estupendo, si no te gusta, con que no vayas con fachas... también estupendo...

hablando de igualdad, me enterado esta semana que han denunciado a mercadona y a partir de ya, no podrán dar los beneficios que daban a las empleadas embarazadas (a los 5 meses: baja por riesgos). Según me informaron, daban de baja, contrataban a otro con beneficios fiscales, a la chica le pagaba la SS.SS., y mercadona ingresando money money a destajo... En su momento, me pareció espectacular que a los 5 meses te dieran de baja!!! pero en verdad, pensándolo de esa manera es echarle morro a la cosa...

Bajas sí, pero si no se puede adaptar el puesto de trabajo y conlleva riesgo de verdad.

=====

## Re: Mercadona obliga a maquillarse a las trabajadoras

Escrito por Gil - 27/06/2011 20:20

---

Lo del maquillaje no creo que puedan obligar por ley.

Lo de ir afeitado, con pantalón largo oscuro, zapatos no deportivos ni sandalias y con buen aspecto en la empresa donde trabajo nos obligan.

Saludos.

=====

## Re: Mercadona obliga a maquillarse a las trabajadoras

Escrito por Ashberian - 28/06/2011 17:56

---

Gil escribió:

Lo del maquillaje no creo que puedan obligar por ley.

Lo de ir afeitado, con pantalón largo oscuro, zapatos no deportivos ni sandalias y con buen aspecto en la empresa donde trabajo nos obligan.

Saludos.

Por ley, desde luego, no pueden. Y si los supermercados se incluyen dentro del ramo de la alimentación, desde luego... estarían incumpliendo normas de higiene, al menos en los casos de las empleadas que manipulen mercancía directamente.

Pero ya sabemos como son las cosas en la realidad, en estos tiempos en cualquier empresa se puede coaccionar a sus empleados más allá de las leyes. Triste, pero es lo que sucede

=====

## Re: Mercadona obliga a maquillarse a los trabajadoras

Escrito por Gil - 02/07/2011 09:25

---

Efectivamente, el miedo es el peor enemigo de un empleado y si te explotan es precisamente por eso, por miedo a perder el trabajo y no poder sacar a tu familia adelante.

Saludos.

=====

## Re: Mercadona obliga a maquillarse a los trabajadoras

Escrito por Psicodromo - 02/07/2011 10:21

---

Me parece muy mal que obligen a maquillarse igual que te obligen a ir con traje y corbata, lo que importa es el interior y no el exterior.

=====

## Re: Mercadona obliga a maquillarse a los trabajadoras

Escrito por Ashberian - 02/07/2011 15:23

---

Psicodromo escribió:

Me parece muy mal que obligen a maquillarse igual que te obligen a ir con traje y corbata, lo que importa es el interior y no el exterior.

Ni tanto ni tan poco.

El uniforme de trabajo, especialmente en empresa privada, es el que esta decide y está dentro de las condiciones del puesto. Hablando en términos razonables; para entendernos: es normal que te obliguen a poner casco y mono azul en una obra, y también normal el traje y corbata en gestión comercial/económica/ciertos puestos de cara al público.

En el tema personal está bien que, cada día más ( algo impensable en otras épocas ) se permitan empleado masculinos con pelo largo, tatuajes, piercings, maquillajes, etc... es un tema personal en el que no se debe meter mano salvo que choque con barreras legislativas propias de la función que se desempeñe.

Sin embargo, me permito hacer una anotación al margen de algo que observo a nivel de atención al cliente, y esto es en casi todos los ámbitos imaginables:

Aquellos dependientes/comerciales/etc etc... de corte clásico tienen unas maneras de atender al cliente, por norma general, mucho más eficiente y educada, algo que contrasta enormemente con los de corte

moderno, también por norma general más dejados, poco activos, etc...

Evidentemente hay excepciones en ambos conjuntos....

Dicho lo dicho, no puedo pasar de señalar esta observación como una mera anécdota.... porque ya en general, el nivel de atención al cliente en España me parece nauseabundo y miserable, hasta tal punto que crea un habito tan paradójico como destacar con alegría los lugares con buen trato al cliente, reafirmando inconscientemente la tétrica realidad general.

Cada vez que paso un tiempo fuera del país, según de donde vuelva eso sí, tengo la impresión de volver 30 años atrás en el tiempo. Y no soy el único ... ni la persona número 3mil con la que comparto esta misma sensación.

=====